

Rocktreff und Spielfest starten durch



Nach dem Rocktreff ist immer vor dem Rocktreff. Und so haben die Vorbereitungen für den 32sten Rocktreff und das Spielfest bereits im letzten Jahr begonnen. Dass beide Veranstaltungen aber tatsächlich stattfinden können, wird erst durch die Vertragsunterzeichnungen amtlich. Nr. 1 ist der so genannte Leistungsvertrag zwischen dem Jugendamt Tempelhof-Schöneberg und dem Träger der Veranstaltung, dem CPYE e.V. Dieser regelt unter anderem die Zuwendung des Jugendamtes für die Veranstaltung. Seit DM-Zeiten hat sich an der Höhe der Zuwendung nichts geändert, seit 1997 erst 18.000 DM, dann ab 2001 nach der Umstellung auf EURO 9.200 €. Die Kosten haben sich in den letzten 18 Jahren allerdings fast verdoppelt.

Angesichts der klammen Kassen in den Jugendämtern, trotz sprudelnder Steuereinnahmen des Staates, die offenbar in die Kommunen, wo die Steuerzahler leben und arbeiten, kaum zurückfließen, kann man jedoch froh sein, überhaupt noch etwas zu bekommen. Nur durch das beispielhafte Engagement von Sponsoren ist die Veranstaltung, die rund 40.000 Euro kostet, überhaupt noch möglich. Hinzu kommen Sachspenden und Werbeleistungen, deren Wert sich auf weitere mehrere Zehntausend Euro beläuft.

Vertrag Nr. 2, der am Abend des 23. Januar 2015 im Rathaus Friedenau unterzeichnet wurde, ist die Trägergemeinschaftsvereinbarung zwischen Jugendamt, dem CPYE e.V. und der Rock-Ini. Hier werden die Aufgaben der Beteiligten geregelt. So ist das Jugendamt u.a. für das gesamte Antragswesen und das Sponsoring zuständig, der CPYE für die Abrechnungen und das Catering und die Rock-Ini für die Technik und das Programm.

Der Rocktreff findet am Freitag, dem 10.07., von 18 bis 23 Uhr, Samstag, dem 11.07. von 16 bis 23 Uhr und am Sonntag, dem 12.07. von 16 bis 20 Uhr bei freiem Eintritt im Fußballstadion des Volksparks Mariendorf statt. An gleicher

Stelle lädt das Spielfest Kinder, Jugendliche und Familien am Samstag, dem 11., und Sonntag, dem 12. Juli jeweils von 12 bis 18 Uhr ein. Die Schirmherrschaft für den Rocktreff hat auch in diesem Jahr die Vorsteherin der Bezirksverordnetenversammlung, Petra Dittmeyer, übernommen. Bezirksbürgermeisterin Angelika Schöttler ist erneut Schirmherrin des Spielfestes, das auch in diesem Jahr wieder vom Förderverein MitSpielen e.V. unterstützt wird.

Noch fehlen rund 2.000 Euro für die Veranstaltung. Sponsoren, die etwas Gutes für Kinder, Jugendliche und Familien tun wollen, wenden sich bitte an den Sponsoringbeauftragten des Jugendamtes Philipp Mengel: jugendamt.ts-vm@berlin.de Telefon: 90277 4804 – Fax: - 4806

Sponsoren werden, wenn gewünscht, in allen Werbemedien und auf Plakaten, Handzettel etc. erwähnt. Für dieses Jahr haben bereits zugesagt: AVANTGARDE, Catering Company, DEGAS, EUREF AG, faces Veranstaltungstechnik, GeWoSüd, Humboldt Box, KKI GmbH, Licht & Tontechnik Popella, Möbel Kraft (Präsentator des Spielfestes), Optiker Hoppe, outline display, PKSD, PSD Bank, Radio Möller, Reisebüro Ehlert, Riemer & Schultz Sanitär, SchreiBerlin Logistik, SEA, star fm, stillbrand Markenkommunikation, sunshinehouse Berlin, SWI Immobilien, Uwe Saager, Vattenfall, vitasyn Fritz Apotheke.

Foto v.l.n.r.: Andie Kraft, Vorsitzender des CPYE e.V., Oliver Schworck, Jugendstadtrat und Veranstalter des Rocktreffs und Spielfestes, Christian Körper und Sven Perschmann von der Rock-Ini, stehend: Philipp Mengel, Veranstaltungsleiter und Sponsoringbeauftragter des Jugendamtes, und Uli Schulz vom Jugendamt Region Mariendorf. Foto: jats

www.rocktreff.de
www.spiefest-mariendorf.de
www.brucken-bauen.info